

Fecha <b>08.10.2019</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

**Proporcionará la ONU asistencia técnica**  
ESPECIAL

**El gobierno de Quintana Roo**, a través de la Agencia de Proyectos Estratégicos del estado, firmó en la Ciudad de México un acuerdo de colaboración con la Secretaria General Adjunta y Directora Ejecutiva de ONU-Hábitat, Maimunah Mohd Sharif.

De esta manera se establece la asistencia técnica que proporcionará este organismo internacional para el desarrollo e implementación de los proyectos estratégicos en el estado: el **Iren Maya**, el Parque de la Equidad y el Puente Vehicular Nichupté. El gobernador Carlos Joaquín destacó que este acuerdo impulsará el apego y respeto al medio ambiente en el desarrollo de estos proyectos que se desarrollarán en Quintana Roo. Es la primera ocasión que se establece la colaboración de un organismo de alto nivel de la Organización de las Naciones Unidas con el gobierno local.

